

 France métropolitaine

 Chou-fleur *Brassica oleracea botrytis*

Originnaire du proche orient, le chou-fleur a été introduit en France au XIVème siècle. La France est le troisième pays producteur européen (derrière l'Espagne et l'Italie). C'est aujourd'hui le légume le plus exporté de France, il représente 19 195 hectares pour 315 000 tonnes de production pour la campagne 2013-2014.



DelwarHossain, Wikimedia commons

Ravageurs

Cécidomyie du chou-fleur
Contarinia nasturtii

Corneille noire
Corvus corone

Noctuelle du chou
Mamestra brassicae

Ennemis naturels

Autour des palombes
Accipiter gentilis

Hyménoptère parasitoïde
Telenomus laeviceps

Braconidé parasitoïde
Microplitis mediator

Trichogrammes sp.
Trichogramma sp.

Plantes

Chêne vert
Quercus ilex

Sarrasin
Fagopyrum esculentum

Bleuet
Centaurea cyanus

Aneth
Anethum graveolens

Phacélie à feuilles de tanaisie
Phacelia tanacetifolia

IAE

Bande enherbée

Bande fleurie adjacente à une
parcelle cultivée

Haie bocagère

Jachère fleurie

Prairie fleurie

Impacts favorables des pratiques agricoles

Mélange fleuri projet Agath

Piégeage sexuel

Bande fleurie adaptée à la culture de
pêcher

Allonger les rotations

Bande fleurie